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del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere/a - Non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: PROGETTO PRELIMINARE PARCO DELLA SALUTE, 

DELL'INNOVAZIONE, DELLA RICERCA E DELLA SCIENZA DI TORINO - 

MANTENIMENTO E RICOLLOCAZIONE POSTI LETTO 

Premesso che: 

Lunedì 14 gennaio in IV commissione sono stati auditi i rappresentanti di Anaao-Assomed, il 

sindacato dei medici ospedalieri. Nel corso dell'audizione sono stati illustrati i problemi e le 

criticità in relazione al futuro Parco della Salute, della Scienza, della Ricerca e dell'Innovazione 

di Torino. 

Considerato che: 

Nel progetto del futuro Parco della salute verranno inglobati gli ospedali che attualmente 

afferiscono all'Azienda Ospedaliero-Universitaria Città della Salute e della Scienza di Torino, 

cioè le Molinette, il Sant'Anna (ospedale ostetrico e ginecologico) e il Regina Margherita 

(ospedale pediatrico). Farà eccezione il Cto (centro traumatologico-ortopedico), che verrà 

riconvertito in ospedale a medio-bassa complessità. 

ll problema maggiore evidenziato dal sindacato nel corso dell'audizione, e del quale io stessa 

avevo già parlato più volte, è quello della riduzione complessiva dei posti letto. Si passerebbe 

quindi dai 2441 attualmente presenti nella Città della Salute ai 1070 quando verrà costruito il 
nuovo Parco, a cui si aggiungeranno i 450 letti del Cto (che ora ne conta 277). Il taglio 

complessivo è, quindi, di 921 posti letto. 

L'ambito materno-infantile sarà fortemente penalizzato dalla riduzione dei posti letto. 

Attualmente all'ospedale Regina Margherita, polo pediatrico di eccellenza nazionale, ci sono 

286 posti letto, mentre nel progetto preliminare ne sono previsti soltanto 90. Si tratta di una 

riduzione importante, di quasi il 70%. Ad oggi, non è chiaro dove saranno ricollocati gli altri 

posti letto. 
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Diminuiranno anche i posti letto dedicati all'area materna: dagli attuali 145 dell'ospedale 

Sant'Anna si passerà a 50. Secondo una rappresentante sindacale dei medici questo numero 

dovrebbe essere sufficiente, ma anche qui resta da chiarire dove verranno distribuiti gli altri 

posti letto. 

I lavori del nuovo Parco della salute non sono ancora iniziati e ci vorranno tanti anni prima 

della sua realizzazione. Il progetto è in fase preliminare, pertanto è ancora possibile 

apportare tutti i cambiamenti necessari per modificarlo. 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 

L'Assessore/a 	 X 

Per sapere se saranno mantenuti e ricollocati i 921 posti letto non previsti all'interno del 

progetto preliminare del futuro Parco della Salute di Torino, al fine di garantire lo stesso 

numero di posti letto e tutte le specialità già esistenti negli ospedali Regina Margherita, 

Sant'Anna e Molinette. 
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